

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kebaikan-Nya yang memberi hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran dan Keterampilan Proses Sains Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sub Pokok Gaya di Kelas VIII Semester I SMP Negeri 2 Pahae Julu T. A. 2012/2013”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.Si., Drs. Usler Simarmata, M.S., dan Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing yang memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Santos Sitompul selaku kepala SMP Negeri 1 Pahae Julu yang memberikan izin uji validitas instrumen dan kepada Bapak Hotman Simbolon, S.Pd selaku kepala SMP Negeri 2 Pahae Julu yang memberikan izin penelitian dan kepada Bapak Toman Sitompul, S.Pd selaku guru fisika serta seluruh staf dewan guru dan pegawai SMP Negeri 2 Pahae Julu yang telah banyak membantu pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua yang teramat penulis sayangi yang telah mengajari penulis tentang arti kehidupan, tentang arti kesederhanaan dalam hidup seorang petani. Untuk Ayahanda tercinta, Jonder Sitompul semoga ayahanda lebih terhormat dengan pencapaianku ini. Ayah, *You're My Superstar*. Untuk Ibunda Siti Golkar Pasaribu, "*Mama sekarang sudah jadi guru, anakmu telah meraih gelar itu untuk mama!*". Semoga Ibu bangga punya anak seperti ku, karena penulis sangat bangga punya Ibu seperti Ibu yang pintar dan cantik hatinya. Terima kasih untuk Ayah dan Ibu yang telah mendidik dan membesarkan penulis, memberi doa yang tulus dan dorongan serta sumbangsih yang besar dari segi material, spiritual dan nasehat yang menjadi motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, juga teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kakakku tersayang Yenni Elek Taruli Sitompul, adikku tercinta Accuan Sitompul, Bunhai Sitompul, dan Cien Adelina Sitompul, Oppung Essa, Bang Hasan (Edi Sinaga), serta sanak keluarga lain yang telah memotivasi penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabatku yang tergabung dalam grup BA<sub>2</sub>VS<sub>2</sub> (Adolf, Agus, Veicmen, Salam, Bang Sakiben), serta teman-teman seperjuangan Fisika Dik B 2008 Lia Junita, Deni Munthe, Satria, Retno, Rumi, Natalia, Tetty, tak lupa KTB ku, Dona, Dewi, Lusia, dan Meilina yang telah memberikan bimbingan serta arahan kepada penulis. Spesial buat Masnur boru Marpaung dan Amang Pdt. Maradong Nainggolan, M.Th yang selalu membimbing penulis dalam memotivasi selesainya penulisan skripsi ini.

Penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan member inspirasi bagi pembaca dan peneliti selanjutnya.

Medan, Agustus 2012

Penulis,



Berto Sitompul

THE  
Character Building  
UNIVERSITY